
Pièces 6 Pièces

Superficie 205 m²

Référence V2418CO

Prix 1 545 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Exclusif  -  Retour  à  la  venteA  seulement  quelques  minutes  du  centre-ville  de

Cagnes-sur-Mer  et  au  calme  absolu,  cette  magnifique  villa  provençale  qui  profite

d'une vue panoramique sur les collines environnantes et d'une belle vue dégagée

mer et village.Un jardin d'environ 1 700 m² dans la verdure avec espace piscine et

pool house profitant de large terrasse permettant d'agrandir l'espace à vivre de la

villa grâce aux baies à galandages.De plain-pied, l'entrée ouvre directement dans le

séjour cuisine totalement ouvert. Aussi, un coin salon télévision avec cheminée. On

retrouve 3 chambres qui se ...

Sole  Agent  -  Back  on  the  marketJust  a  few  minutes  from  the  centre  of

Cagnes-sur-Mer  and in  absolute  peace and quiet,  this  magnificent  Provencal  villa

boasts panoramic views of the surrounding hills and a lovely unobstructed view of

the sea and village.The 1,700 m² garden is surrounded by greenery and features a

swimming pool and pool house with a large terrace that can be used to extend the

villa's living space thanks to the sliding doors.On the main level, the entrance opens

directly into the totally open-plan living room and kitchen. There is also a television

lounge area with a fireplace. ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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